



2009-07

Newsletter SRS-CSPCP

Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Das Schweizerische Rechnungslegungsgremium für den öffentlichen Sektor (SRS-CSPCP) hat sich in den letzten Wochen mit verschiedenen Themen befasst. Sie finden diverse neue Dokumente auf unserer Homepage (www.srs-cspcp.ch):

Organisationsreglement: Das Organisationsreglement wurde an der Sitzung vom 11. Juni 2009 verabschiedet.

Wertberichtigungen: Auslegung zur Fachempfehlung Nr. 06.

IPSAS-Vernehmlassungen: Das SRS-CSPCP hat Stellungnahmen zu den *Exposure Drafts 37-39* erarbeitet.

Einführung von HRM2: Präsident und Sekretariat haben verschiedene Kantone besucht, um mit ihnen die Einführung von HRM2 im Kanton und in den Gemeinden zu besprechen.

Es lohnt sich, der Homepage des SRS-CSPCP wieder einmal einen Besuch abzustatten. Wir wünschen Ihnen eine spannende Lektüre.

Freundliche Grüsse
Sonja Ziehli

Sekretariat SRS-CSPCP
www.srs-cspcp.ch